

42 startups nacionales e internacionales se unen a la comunidad de La Nave

- El centro de innovación del Ayuntamiento de Madrid comienza la 7ª edición de su programa de aceleración impulsando a 28 startups nacionales.
- 14 empresas innovadoras de Argentina, Chile, Colombia, México, Uruguay y Brasil participan en la 5ª edición de su Programa Softlanding Europa.

Madrid, 15 de enero de 2024

La Nave, centro de innovación del Ayuntamiento de Madrid, ha dado comienzo a las nuevas ediciones de dos de sus programas dirigidos a startups más consolidados: su Programa de Aceleración y Softlanding Europa. Las 42 empresas nacionales e internacionales que van a participar en estos programas han asistido esta semana, de manera presencial y online, a los eventos de bienvenida con los que se ha dado el pistoletazo de salida a seis meses de intensa formación.

Durante el acto inaugural de la 7ª edición del Programa de Aceleración de La Nave, Estefanía Morales, Subdirectora de la Dirección General de Innovación del Ayuntamiento de Madrid, ha felicitado a las 28 empresas innovadoras nacionales participantes, a las que ha instado a *"aprovechar la oportunidad que os brinda este programa para hacer crecer vuestros proyectos innovadores e impulsar su escalabilidad"*. Además, Morales ha detallado las iniciativas de fomento de la innovación y apoyo a las startups que el Ayuntamiento de Madrid desarrolla a través de Madrid Innovation, marca bajo la cual se fomenta, impulsa y promueven diversos programas y acciones de innovación tecnológica para desarrollar el ecosistema madrileño y que *"además cuenta con una red de centros de innovación en la ciudad de Madrid encabezados por La Nave; el mayor, más conocido y más activo de todos"*.

Los emprendedores que inician este nuevo programa de aceleración proceden en su mayoría de Madrid, pero también de otros puntos de la geografía española como Valencia, Salamanca, Córdoba o Las Palmas de Gran Canaria. Uno de ellos es Manuel Vielma, fundador y CEO de E-PISTEME, startup que ofrece soluciones educativas para incentivar el interés por las STEM brindando herramientas interactivas a familias y profesores que pueden integrar en su labor educativa. *"Elegimos La Nave por su excelente ecosistema de innovación, su red de mentores y expertos, y la posibilidad de conectarnos con otros emprendedores con quienes compartir experiencias y colaboraciones"*, ha contado Vielma durante el acto inaugural celebrado en el espacio municipal.

Por su parte, Ángel Niño, delegado del área de innovación y emprendimiento del Ayuntamiento de

Madrid, ha animado a los emprendedores a exprimir al máximo los servicios que ofrece La Nave, a centrarse en la búsqueda de clientes por encima incluso de conseguir financiación, y a compartir experiencias y aprendizajes en un ecosistema único. *"La Nave ha sido el punto de partida de muchas empresas innovadoras que ya han logrado un gran impacto en el mercado, convirtiéndose en un referente a nivel nacional e internacional. Más allá de un centro de innovación, se ha transformado en un espacio dinámico en el que conviven emprendedores, startups, instituciones y ciudadanos interesados en generar impacto en la economía madrileña"*.

La Nave lleva años estableciendo conexiones con Latinoamérica y otros ecosistemas internacionales con el objetivo de extender sus servicios de apoyo a la innovación más allá de nuestras fronteras y fomentar la llegada de empresas y talento a España. Una de sus iniciativas más estratégicas en ese sentido es su Programa Softlanding Europa, diseñado para empresas internacionales en fase de expansión que quieran aterrizar en el mercado español.

"Elegimos La Nave porque consideramos que nos ofrece una gran oportunidad para introducirnos al ecosistema de innovación español y comenzar a posicionar nuestra tecnología de reparación del ADN en el mercado europeo", ha comentado Betania Martínez, cofundadora y CRO de DNAzyme, una de las 14 empresas innovadoras de Argentina, Chile, Colombia, México, Uruguay y Brasil que participan en la 5ª edición de este programa de softlanding. *"Estamos en un momento en el que buscamos desarrollar pruebas de concepto con laboratorios dermocosméticos interesados, por lo que el acceso al mercado español y europeo es estratégico para nosotros. Creemos que las conexiones de La Nave serán esenciales para alcanzar estos objetivos"*, ha añadido esta emprendedora desde las oficinas de su startup en Uruguay durante la sesión de presentación online del programa.

Startups participantes de la 7ª edición del Programa de aceleración de La Nave

Agro4Data, Biopareja, Cantera Software, CHARK, Dooctor, EatCloud, E-PISTEME, Farmalitics, Flagx, Flamingo Biomechanical Lab, Gasify, GetPits, Invisible education, Kurios, LinguaVR, Mast Hub, Miurba, NewsLittle, Nutshell, Optimob, Preconsultor, Proteckthor, Resueltoos, SABIO, SkyBoria, Solaris Vita, Stud-IA y Treecoverly.

Startups internacionales seleccionadas para la 5ª edición del Programa Softlanding Europa de La Nave

Aeropro, AIMEDIC, Alfi, Beeing Company, Beeok, BETRIAX, DNAzyme, EMMA, GeO, OG Tech Lumier Digital, Onkos, Pauer, PLANGO y Sumar Inversion.

Sobre La Nave

La Nave es el centro de innovación de referencia del Ayuntamiento de Madrid. Un punto de encuentro, único a nivel nacional, abierto a cualquier ciudadano, estudiante, emprendedor, inversor, gran corporación, institución o profesional innovador que tenga la actitud y el potencial para dar respuesta a los retos de la ciudad. En La Nave se organizan actividades diarias y formativas sobre nuevas tecnologías y metodologías; hay espacio de trabajo gratuito y programas dirigidos a startups adaptados a sus necesidades y un ecosistema de emprendimiento e innovación consolidado a nivel nacional e internacional.